

Spielbericht Interclub:

Die Interclub-Saison 2024 war für den Tennisclub Weinfeld ein voller Erfolg. Mit insgesamt 12 Mannschaften haben wir in verschiedenen Ligen spannende Matches bestritten und grossartige Leistungen gezeigt. Jedes Team hat mit vollem Einsatz gekämpft und die Saison mit viel Teamgeist und Freude am Wettkampf erlebt.

Was bei allen Teams noch immer bemerkenswert ist; unsere Gastfreundschaft.

In den folgenden Berichten geben die Captains der einzelnen Teams einen persönlichen Einblick in ihre Saison. Viel Spass beim Lesen.

3L Herren (35+)

Unser Interclub-Team startete fulminant in die Saison 2024 mit einem klaren 9:0-Heimsieg gegen Terza, was uns einen perfekten Auftakt bescherte. Im zweiten Spiel mussten wir uns jedoch knapp auswärts gegen Diepoldsau mit 5:4 geschlagen geben.

Das dritte Spiel verlief erneut spannend, doch dieses Mal konnten wir mit einem knappen 5:4-Sieg gegen Buchs die Oberhand behalten. Leider verloren wir das vierte Spiel zu Hause gegen Aadorf mit 6:3, was einen kleinen Dämpfer für unser Team bedeutete. Zum krönenden Abschluss der Saison gewannen wir das fünfte und letzte Spiel in Chur mit einem deutlichen 8:1.

Trotz einiger Rückschläge in der Saison zeigte unser Team starke Leistungen. Unsere Bemühungen und unser Einsatz zahlten sich aus, und wir erreichten einen respektablen dritten Platz in der Gruppe. Der Erfolg gegen Terza und Buchs sowie der deutliche Sieg gegen Chur hoben unser Team besonders hervor. Die knappe Niederlage gegen Diepoldsau zeigte uns, dass wir auf einem guten Niveau konkurrieren können. Insgesamt war die Saison 2024 ein positives Erlebnis für das gesamte Team, das uns motiviert, nächstes Jahr noch stärker zurückzukommen.



3. Liga (Aktive 2):

Nach einem höchst erfolgreichen Transferwinter konnten wir mit vier neuen Spielern in die Interclub-Saison 2024 starten. Mit einem aktiven Kader von 11 Spielern war unsere Mannschaft noch nie so gut besetzt. Obwohl diese Saison ganz im Zeichen des Kennenlernens stehen sollte, waren wir durchaus zähe Gegner für unsere Konkurrenten. Gerade die neuen Spieler überzeugten mit ihrer frischen und motivierten Spielart.

Nach je zwei gewonnenen und zwei verlorenen Partien klassierten wir uns auf Rang drei in unserer Gruppe, womit wir sehr zufrieden sind. Nun gilt es, den Fokus auf die nächste Saison zu richten und gut zu trainieren, damit wir spätestens übernächstes Jahr im Kampf um den Aufstieg dabei sind.

1. Liga Damen (Aktive):

Wir starteten die IC-Saison 2024 mit einer kleineren Mannschaft von nur vier Spielerinnen, was uns bereits vor die erste Herausforderung stellte. Obwohl wir in der ersten Begegnung vollständig antreten konnten, blieben wir gegen Ried Wollerau chancenlos und mussten eine Niederlage hinnehmen.

Trotz des Rückschlags in Runde 1 traten wir motiviert gegen Bassersdorf an und erhielten Unterstützung von Nadja Näf aus der anderen Damenmannschaft. Dennoch waren wir den Zürcherinnen klar unterlegen. Unsere ersten Punkte konnten wir erst in der dritten Runde gegen den TC Grünfeld sichern. Auch hier half uns eine Spielerin aus der Damenmannschaft, Silvia Wolfer. Wir sicherten uns den ersten Sieg mit 4:2.

Aufgrund der bisherigen Ergebnisse mussten wir ins Abstiegsspiel. Mit einer vollständigen Mannschaft wurden wir vom TC Waidberg in Zürich empfangen. Durch die knappen Niederlagen zweier Spielerinnen im dritten Satz verloren wir diese Begegnung ebenfalls mit 0:4, was unseren Abstieg bedeutete.

Trotz dieser weniger erfolgreichen Saison bleiben wir motiviert und freuen uns auf die nächste Saison mit dem Ziel, wieder in die 1. Liga aufzusteigen. Wir bedanken uns herzlich für die Unterstützung der Damenmannschaft um Silvia Wolfer und gehen mit einem optimistischen Gefühl in die nächste Interclub-Saison.

2. Liga Damen (30+)

Nachdem wir letztes Jahr in die 2. Liga abgestiegen waren, haben wir in den drei Gruppenspielen gegen St. Georgen, Bürglen und Müllheim keinen einzigen Punkt abgegeben.

Das erste Aufstiegsspiel gegen Bad Ragaz haben wir souverän mit 5:1 gewonnen. Beim zweiten und entscheidenden Aufstiegsspiel gegen Rorschach mussten wir alles geben und brauchten gegen die ebenfalls starke Mannschaft zusätzlich eine Portion Glück. Nach den Einzeln stand es 2:2.

Unser Doppel 2 (Rahel K. und Nadja) beendete das Spiel schneller: 6:3, 6:3. Das Doppel 1 (Wei und Silvia) gewann den ersten Satz, war sich aber noch nicht bewusst, dass damit der Aufstieg bereits geschafft war. Es verlor schliesslich ganz knapp mit 6:4, 5:7, 8:10. Unser Team spielte super, war topmotiviert, zeigte starken Teamgeist und unterstützte sich auch neben dem Platz als strategische Stütze! Danke für die geniale Saison, Ladys!

Ein grosses Danke auch an alle treuen Fans vom TCW!





2. Liga Herren (45+)

Mit dem Wechsel von den 35+ zu den Senioren, waren wir gespannt auf die neue Saison. Wir sind mit einer knappen 3:4- Niederlage gegen Kreuzlingen, den Absteiger aus der 1. Liga gestartet. Danach folgten 4 klare Siege, was uns den Aufstieg in die 1. Liga bescherte. Es war eine rundum gelungene Saison.

1.Liga Aktive 1:

In einer ausgeglichenen Gruppe konnte sich die 1.Liga dank einer soliden Teamleistung für die Aufstiegsspiele qualifizieren, wo man dann aber auswärts in St.Gallen gegen den TC Falkensteig chancenlos blieb.



2. Liga Aktive



Eine spannende und erfolgreiche Interclub-Saison ging für unsere neue Truppe zu Ende. Mit einer guten Altersmischung konnten wir sowohl auf als auch neben dem Platz gut mithalten. Durch guten Teamspirit konnten wir uns in die Aufstiegsspiele hochkämpfen, wobei es leider knapp in der ersten Runde an das Team von Eschen-Mauren gescheitert ist. Nächste Saison greifen wir umso stärker an!